

CARMEN EUGENIA MIRANDA
Santiago

A las 8 horas y a las 21:30 de hoy miles de chilenos están diciendo silenciosamente: "Te amo".

Viajando en bus, sentados en sus casas, trabajando, en cualquier lugar que estén —conectados todos los días en la misma hora—, se constituyen en el denominador de gran cadena de amor. Su objetivo es generar una gran fuerza de energía positiva que active en ellos y en los demás la capacidad de amar.

Lo hacen en cumplimiento del mandato de Jesús, "Amate los unos a los otros como yo los he amado". El fin último es cambiar la humanidad.

MENSAJES DE JESÚS

La historia de esta cadena —a la que se norman más de 100 países— inicia el 18 de septiembre de 1991. Ese día, Mercedes Miranda, una anciana ducha de esa Santiago, madre de dos hijos, tuvo un encuentro que cambió su vida.

"Estaba sola en mi dormitorio cuando todo se iluminó con una luz muy fuerte para que no distinguiéramos los ojos", dice. "Era una vez dulce, calmada y sencilla que decía: 'Yo soy Jesús. Vino a trae al mundo el mandamiento que los hombres se amen unos a otros, pero no lo entendieron. Recuérdalo a todos y déjala mi mensaje'. La luz desapareció con lentitud.

Perdió que veta abrumadora porque no hablaba almorzado y decidió olvidar el amanecer. Pero más tarde el mensaje se repitió y una tercera vez por la noche. "La voz de Jesús era suplicante pero me resultaba a cavar que se dirigiera a mí porque yo no era influyente ni importante. El me replicó: 'Te amo no por lo que eres sino por lo que eres'. A partir de esa noche, escribió casi todos los días comunicaciones de Jesús que ha publicado en cinco libros: 'Predicas y Mensajes', 'Asuar en el Reino', 'Luz para los Humanos', 'Vida Verdadera' y 'Diosa Soñada'."

LA SECUENCIA DE DIOS

Sin una pizca de maquillaje, facha de ama de casa, sin aspecto de gurú ni lenguaje de iluminado, Mercedes Miranda nos recibe en el departamento de una de sus seguidoras, en Peñalolén.

Advierte al instante que es "una ciudadana cual-

Cadena espiritual forman miles de chilenos

Conectados todos los días, a la misma hora, en cualquier lugar que estén. El fin último es el cambio de la humanidad.



Mercedes Miranda: "La cadena se activa al ejercitarse en amor, pero a la larga el amor va invadiendo todo el espíritu, poco a poco".

Mercedes Miranda (derecha), junto a seguidores, practica la cadena.

...y no tengo nada especial".

Con coquetería muy servicial se riega a dar su edad y entra en tema.

Jesús pide la cadena de amor para despertar nuestra capacidad de amar. Es en su regalo a la humanidad. Todos los días a las 8 de la mañana y a las 21:30 debemos decir dentro de nuestro corazón:

"Te amo" a nuestros amigos, familiares, compañeros de trabajo y conocidos. Dados vivimos por esos mandamientos de Jesús.

Y se genera una energía que beneficia a los que hacen la cadena, a los que la reciben y a los que la desviven, porque queda en el ambiente.

...Pero esa energía no es la misma que se produce cuando caen las personas?

—La diferencia es que aquí estamos cumpliendo un mandamiento. No es energía mental que no salva al mundo. Esta la salva al generar amor porque se vibra en la misma secuencia que Dios.

—Entiendo, implica creer en Dios?

—No, sólo creer en el amor.

—Si no se cree en el amor. Si la capacidad de amar está muy disminuida?

—La desplaza al repetir "Te amo", aunque éste al contrario sea avor y contraria. Hay que hacerlo con el amor, si tú le dices "Te amo", se produce una reacción en ti.

EL NÚMERO CRÍTICO

La cinta final de esta cadena espiritual de amor humano comienza practicando el amor en el camino de la humanidad. Desde Chile se ha extendido a Argentina, Perú, Colombia, Ecuador, España y Estados Unidos.

Sin embargo, faltan muchos para que se produzca la gran transformación. "Está teniendo lugar cuando un tercio de la población mundial esté capacitada para amar", predice Mercedes Miranda. Vale decir, se requiere de personas diciendo "Te amo", creando la fuerza del cambio, que lanza a la humanidad esa onda poderosa y remplazará al mundo antiguo y negativo por otro basado en libertad.

El planteamiento de la fundadora de la cadena de amor recordó al del número crítico en que se han basado otros movimientos, como el de la iniciativa Planetaaria, de la psiquiatra Lola Hoffmann. El hecho de que se junte un número suficientemente grande de seres humanos que plasmen en lo mismo, que tengan el mismo propósito, que den en lo mismo, hace que ese diseño se cumpla.

El científico Rupert Sheldrake, que explica así lo que observan grupos religiosos, en el sentido que un conjunto de personas que piensan lo mismo producen muy rápidamente en otras un efecto similar, que se difunde con velocidad. Es lo que se llama Espíritu. Y no hay armas contra el Espíritu.

Mensajes de Jesús

Los cinco libros escritos por Mercedes Miranda son transcripciones exactas de lo que Jesús le ha manifestado en sus cotidianas intervenciones, a lo largo de nueve años, según ella misma.

"El último lo tuve hoy a las cuatro de la madrugada", dice como si estuviera informando de un suceso corriente.

Guadalupe Reyes, bióloga médica y miembro de la cadena, ha presentado el Instituto. "No he escuchado la voz ni visto la luz pero sí he observado a Mercedes como sueña y merodea", explica.

Transcripciones de las palabras de Jesús? Cada una responderá según sus creencias. Pero existe un hecho que llama poderosamente la atención: ¿Cómo

una docena de estas queridas amistades tienen talento ni vocación de escritora, ni

que ésta no es una posición filosófica sino una herramienta.

—He constatado que, en situaciones en las que habló conmigo y problemas, el amor envuelto hizo desaparecer situaciones difíciles, transformándolas en fluidas.

La teóloga Reyes es mucho más sofística:

—Yo he asistido a mi propio cambio y soy testigo vivo que el amor funciona. Mi salud psicológica era mala, estaba llena de angustia y depresión. Empecé a decir "Te amo" en frío y en poco tiempo empecé a sentir una alegría increíble. El mensaje de Jesús era clásico, era como si siempre lo hubiera sabido, pero lo estaba tratando.

Y aunque reconoce que intelectualmente la cadena no la convence, decide probar.

Mercedes Miranda maneja bien su relación con iglesias si convierten religiosas, porque "yo no contaría con los seres humanos y no con las instituciones porque este es un mensaje humano". Se labró de difusión, que incluyó entregando papelería manuscrita a transeúntes en la calle, ha ido, sin ayuda, ya que para muchos no son temibles porque no tienen una organización ni estructura que mostrar.

En la actualidad los integrantes de la cadena sostienen reuniones en casas,

en grupos espontáneos, cuyo objetivo es integrar a gente nueva para que cada día existan muchas más personas diciendo "Te amo".

Y así contrarrestar la densa fuerza negativa que ha ensuciado la humanidad.

Cadena espiritual forman miles de chilenos [artículo]

Carmen Eugenia Bravo.

Libros y documentos

AUTORÍA

Autor secundario: Bravo, Carmen Eugenia

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Cadena espiritual forman miles de chilenos [artículo] Carmen Eugenia Bravo.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)